

*El nuevo presidente comarcal puso en marcha el sexto mandato sin ningún voto en contra*

## Rísquez se estrena con un discurso en clave social

JORDI ABAYÀ

El nuevo presidente del Consell Comarcal, **Antonio Rísquez**, puso en evidencia un nuevo estilo nada más tomar posesión del cargo el pasado viernes día 20. Como estaba previsto, tras anunciarse la repetición del pacto unitario entre PSC, CiU, ERC e ICV-EUiA, el alcalde socialista de La Llagosta fue elegido con los votos de 31 de los 33 consejeros comarcales. Todos excepto los del Partido Popular. Estos, sin embargo, tampoco se opusieron expresamente, ya que no presentaron candidato propio y formalizaron sus dos votos en blanco. La portavoz, **Susana Calvo**, tras hacer constar su protesta por no estar también presente en el gobierno comarcal pese a su participación en varios gobiernos locales, dio su confianza a Rísquez. El gesto de los populares fue agradecido tanto por el presidente como por el portavoz del PSC, **Miquel Estapé**.

### DISCURSO SOCIAL

El nuevo presidente del Consell Comarcal se estrenó con un marcado discurso en clave social. Rísquez señaló que la prioridad de la sexta legislatura del ente comarcal sería "el trabajar por las personas y para conseguir que todos los ciudadanos de la comarca accedan a los recursos en pie de igualdad". Rísquez reivindicó la necesidad de una "sociedad más justa" y señaló su aspiración a "avanzar hacia la justicia social". Para conseguir esto se mostró convencido de que había que aplicar políticas de dinamización del territorio y apostó, finalmente, como caminos más eficaces para trabajar "por el acuerdo y el consenso".

El portavoz de ICV-EUiA, **Francesc Niubó**, mani-



Toni Torillas

*La mayoría de consejeros, incluidos el presidente, se estrenaron el pasado viernes.*

festó que su grupo quería ser la voz en la institución de los sectores afectados por la deslocalización de empresas y se mostró crítico contra el proyecto del Cuarto Cinturón "que no se justifica por las necesidades

del territorio". El portavoz de ERC, **Joan Masferrer**, señaló como objetivos del mandato "mejorar la gestión" en las áreas asignadas a este grupo y remarcó su aspiración a "contribuir a reconducir la metropolitiza-

### Iniciativa, por imperativo legal

Todos los consejeros comarcales, según lo que establece la ley, juraron o prometieron sus cargos para poder acceder a los mismos. La promesa o juramento señala la lealtad del cargo electo a la Constitución, al Rey y al Estatut de Catalunya. Como en otras ocasiones, cada uno eligió según "su conciencia u honor". Los 14 consejeros comarcales del PSC fueron los únicos en escoger la promesa en bloque. En los 10 de CiU, ganó la promesa por goleada. Sólo el alcalde de Castellterçol, **Manel Vila** y los cargos de Unió, **Rafael de Yzaguirre** y **Ferran Jiménez**, optaron por el juramento. En Esquerra tampoco hubo unanimidad. Mientras los alcaldes de Cardedeu y Caldes, **Joan Masferrer** y **Jordi Solé** prometieron, los restantes representantes de ERC, **Marta Planas** y **David Ricart** le añadieron la conocida coletilla "por imperativo legal". En la coalición ICV-EUiA también hubo discrepancias con la fórmula legal. Mientras **Noemí Fernández** prometió a secas, **José Antonio Montero** y **Francesc Niubó** lo hicieron por "imperativo legal". Finalmente también en el PP hubo diversidad de criterios. Mientras la portavoz, **Susana Calvo** juró, el concejal de Sant Pere, **Pere Curto**, prometió.

### CONSEJEROS

*Sólo 8 de los 33 consejeros comarcales habían estado presentes en el anterior mandato*

*ción que sufre la comarca".*

El portavoz de CiU, **Ignasi Valls**, por su parte, defendió el gobierno de amplia base y los logros obtenidos por la actuación conjunta en anteriores mandatos. **Miquel Estapé**, del PSC, por otra parte, se refirió a los retos de futuro que "la comarca tiene que aprovechar" y destacó como el mejor camino "la voluntad de colaboración con los ayuntamientos".

### LOS NUEVOS CONSEJEROS

Tras la constitución del nuevo pleno del Consell Comarcal - en el que se estrenan 25 de los 33 consejeros- y la elección del nuevo presidente, se procedió a realizar un pleno extraordinario para nombrar todos los organismos de la sexta legislatura. Fruto del pacto unitario las áreas de gobierno han quedado repartidas a razón de 4 respectivamente para las dos fuerzas mayoritarias, PSC y CiU, y dos para cada una de las minoritarias, ERC e ICV. El cartapacio quedó asignado de la siguiente manera: Educación (**Neus Bulbena**), Política Territorial (**Joan Seguer**), Políticas sociales (**Ignasi Valls**), Promoción Económica (**Miquel Estapé**), Cultura (**Noemí Fernández**), Medio Ambiente (**Ferran Jiménez**), Políticas de Igualdad (**Marta Planas**), Personal y Hacienda (**Laura Tintó**), Sanidad (**Lluïsa Prat**), Movilidad (**Francesc Niubó**), Sociedad del Conocimiento (**Marta Iglesias**) y Juventud y Deportes (**David Ricart**). Además se renovó al gerente, **Antoni Cornellas** y se designó a **Jordi Pousa** como presidente del Consorci de Turisme del Vallès Oriental y a **Ferran Jiménez** como presidente de la Comissió Accés al Medi Natural. **Joan Castaño** fue nombrado miembro de la Fundació Privada Acció Baix Montseny.